

**PATRIMONIO**

La fachada de la Universidad de Salamanca recuperará su esplendor

SALAMANCA | EFE

■ La famosa fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca, del siglo XVI y considerada como una de las joyas del Plateresco español, recuperará su esplendor inicial gracias al proceso de restauración al que será sometida. La Fundación del Patrimonio Histórico se hará cargo del proyecto según el acuerdo ratificado hoy en Salamanca por el rector de la institución académica, Daniel Hernández, y por el vicepresidente y el director de la Fundación del Patrimonio Histórico, Gonzalo Jiménez y Ramón Álvarez Vega, respectivamente. Jiménez destacó en rueda de prensa la importancia de esta iniciativa para la que las instituciones implicadas buscarán financiación externa.